
ATA Nº 004/2020

Aos sete de julho de dois mil  e  vinte,  com início as dezenove horas,  foi  realizada a
primeira Reunião  Extraordinária  do  Conselho  de  Campus do  Instituto  Federal  de
Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis. A reunião
foi realizada na  Sala Virtual Google Meet devido a pandemia de coronavírus (Covid –
19). A sessão foi convocada e coordenada por Daniel de Carli, Diretor-Geral do IFRS –
Campus Veranópolis  e  secretariada  pela  servidora  Maiara  Juliane  Faust.  Estiveram
presentes  os  seguintes  conselheiros: representantes  docentes  –  Cassiano  Pessanha
Madalena  (titular), Patrícia Peter dos Santos Zachia Alan  (titular),  Roger Sá da Silva
(titular),  Denise  Genari  (suplente);  representantes  técnico-administrativos  -  Andreia
Regina  Mallmann  Carneiro   (titular),  Renata  Romanzini  Ciello   (titular) e  Francis
Antônio Resende Gaffree (suplente); representantes discentes:  Cristiane Aléssia Portela
(titular), Mariane Marinello Tapparello  (titular ),  Millene Detogni  (titular) e  Wyliane
Mozane Rodrigues Brito Bernardi (suplente). Conforme assinaturas na lista de presença.
Os servidores se reuniram para tratar da seguinte pauta: a) apreciação do documento que
trata  da  proposta  de  realização  de  atividades  não  presenciais  de  ensino  do  Campus
Avançado  Veranópolis.  Ordem do dia.  1)  Apreciação  do documento  que  trata  da
proposta de realização de atividades não presenciais de ensino do Campus Avançado
Veranópolis. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, deu início a sessão
fazendo uma explanação quanto ao documento a ser apreciado. O conselheiro Cassiano
Pessanha Madalena explicou como foi o trabalho do GT. O conselheiro Roger Sá da Silva
questionou o número de alunos aptos a votar. O conselheiro Cassiano Pessanha Madalena
explicou que a votação incluiu os alunos do ensino médio. O conselheiro Roger Sá da
Silva destacou, em tom de questionamento, se é do entendimento de todos que o teor do
documento em apreciação representa tão somente as contribuições  do campus para o
documento do GT do IFRS sobre o tema e que, após definição do Conselho Superior do
IFRS,  o  campus  precisaria  reanalisar  as  considerações  apontadas  no  documento  em
apreciação. Não houve falas em discordância a este entendimento. Após explanações dos
conselheiros frente ao tema da reunião, a conselheira  Millene Detogni fez a leitura de um
manifesto dos alunos do ensino médio, o qual segue anexo a esta ata.  O Presidente do
Conselho  de  Campus,  Daniel  de  Carli,  sugeriu  que  este  manifesto  seja  anexo  ao
documento  elaborado pelo  GT e  enviado ao consup.  Após  colocou esta  sugestão  em
votação por aclamação. Não houve objeções. Por fim, este item de pauta foi colocado em
votação.  Em regime de votação: aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a
constar, encerro a presente ata que segue assinada por mim e pelos demais.

Daniel de Carli:___________________________________________________________

Maiara Juliane Faust: ______________________________________________________

Cassiano Pessanha Madalena:________________________________________________

Patrícia Peter dos Santos Zachia Alan:_________________________________________

Roger Sá da Silva: ________________________________________________________

Andreia Regina Mallmann Carneiro:__________________________________________

Francis Antônio Resende Gaffree:____________________________________________

Renata Romanzini Ciello :__________________________________________________



Cristiane Aléssia Portela : __________________________________________________

Mariane Marinello Tapparello: ______________________________________________

Millene Detogni: _________________________________________________________


